



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11752

26/04/2017

31552

AUTOR/A: RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ, Melisa (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala que el Gobierno no aconseja de manera individual en política exterior, sino que de manera transparente y democrática por tratarse de asuntos que afectan a todos y que deberían disfrutar de un consenso fundamental.

El viaje a Siria de los Senadores españoles a los que se refiere Su Señoría fue ajeno a la voluntad del Gobierno español, que mantiene una posición en el conflicto clara y conocida por todos.

Madrid, 12 de junio de 2017